

Invitation | 12 June 10 – 11 am CEST

Assessing the Economics of Land Degradation: A case study from Tunisia

In 2023, the Global Programme “Soil Protection and Rehabilitation for Food Security” (ProSoil), in collaboration with the global Economic of Land Degradation Initiative (ELD), conducted a study on land degradation neutrality in Tunisia. This cost-benefit analysis of sustainable land management (SLM) presents the costs of land degradation in Tunisia with verifiable figures. The study aims to support decisions for SLM to conserve and restore land resources and their ecosystem services for food security and livelihoods. During the online learning event, GIZ experts and national partners will present the costs of inaction versus the economic benefits of sustainable land management that promotes resilient, economically viable rain-fed agriculture.

Invitation | 12 juin 10h – 11h CEST

Évaluation économique de la dégradation des terres : une étude de cas en Tunisie

En 2023, le Programme global « Protection et réhabilitation des sols pour la sécurité alimentaire » (ProSol), en collaboration avec l’Initiative mondiale pour l’Économie de la Dégradation des Terres (ELD), a mené une étude sur la neutralité en matière de dégradation des terres en Tunisie. Cette analyse coûts-avantages de la gestion durable des terres présente les coûts de la dégradation des terres en Tunisie avec des chiffres vérifiables. L’étude vise à soutenir les décisions prises en matière de gestion durable des terres (GDT) afin de conserver et de restaurer les ressources foncières et leurs services écosystémiques pour la sécurité alimentaire et les moyens d’existence subsistance. Au cours de la conférence d’apprentissage en ligne, les experts de la GIZ et les partenaires nationaux présenteront les coûts de l’inaction par rapport aux avantages économiques d’une gestion durable des terres qui favorise une agriculture pluviale résiliente et économiquement viable.



#UNited4Land
**OUR LEGACY.
OUR FUTURE.**
DESERTIFICATION AND
DROUGHT DAY · 17 JUNE 2024



#UNited4Land
**NOTRE PATRIMOINE.
NOTRE AVENIR.**
JOURNÉE MONDIALE DE LUTTE
CONTRE LA DÉSERTEIFICATION ET
LA SÉCHERESSE · 17 JUIN 2024



Join us on 12 June at
10 am CEST here.



Rejoignez-nous le 12 juin à
10h CEST ici.

